
Expertos en medio ambiente
debaten en Palma sobre la
regeneración artificial de acuíferos

R L.

El director general de Re-
cursos Hídrics del Govern, Isi-
dre Cañellas, el director gene-
ral del Instituto Geotécnico
Minero de España, José Pedro
Calvo, y el vicepresidente del
Grupo Español de la Asocia-
ción Internacional de Recur-
sos Hídricos, José Antonio de
la Orden, inauguraron ayer
las Jornadas Internacionales
sobre la Regeneración Artifi-
cial de Acuíferos, un encuen-
tro en que expertos internacio-
nales explicaron las experien-
cias de sus respectivos países.

Cañellas destacó la impor-
tancia de los acuíferos para el

suministro de agua en las Is-
las. «El agua subterránea es la
única que tenemos; después
tenemos que recurrir a la de-
salinización porque el agua de
pantanos es anecdótica», dijo.
Cañellas destacó la «impor-
tancia» para las Islas de la re-
generación artificial de los
acuíferos y del establecimien-
to de barreras que impidan la
«intrusión» marina, por lo que
expresó el interés del Govern
por las iniciativas llevadas a
cabo en esta materia en Espa-
ña y el extranjero.

El representante de Medi
Ambient destacó que la única
experiencia en Balears es la
canalización de s´Extremera.

Isidre Cañellas, José P. Calvo y José A. de la Orden. � Foto: J.TORRES

  

 
  
  
  
    

   

  

  

   

 

 

  

   

  

  

  

       

   
           

            
     

              
          

   

           
         

        


